
Herr Schmidt begründet den Antrag. Die Durchsicht der Streichliste habe seine Fraktion zu der 
Erkenntnis gebracht, die Wohnungsfürsorgedarlehen zu streichen. 
 
Verwaltungsseitig erklärten der Bürgermeister und Herr Strack, dass die Darlehen ein Relikt aus 
früherer Zeit waren. U.a. aufgrund der vor Jahren eingeführten Besteuerungen würden sie 
praktisch gar nicht mehr in Anspruch genommen. 
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


